

愛隣の風

愛隣園だより
第16号
発行責任者
迎田 浩二



「山鹿灯ろう」
NNさん作

愛隣園 基本理念



律法の専門家が、イエスを試そうとして尋ねた。「先生、律法の中で、どの掟が最も重要でしょうか。」
イエスは言われた。「心を尽くし、精神を尽くし、思いを尽くして、あなたの神である主を愛しなさい。」
これが最も重要な第一の掟である。
第二も、これと同じように重要である。
『隣人を自分のように愛しなさい。』
律法全体と預言者は、この二つの掟に基づいている。」
(マタイ伝二十二章三十五〜四十節)



ヤギの飼育終了のお知らせ

七年前に県内の養育里親ご家族からクリスマスプレゼントに戴きましたヤギ家族の養育を終了することとなりました。
その間、入所したての子ども達や集団になじめない子、日頃の生活の中で皆に癒しを与えてくれた歴代ヤギ達に心から感謝を送ります。
また、子ヤギを家族に迎え入れていただいた地域の皆さん、散歩で毎日見に来ていただいた老人施設の利用者、休日に見物に来ていただいた家族の皆さん、ヤギ牧場の方、餌を中心に支援戴きました地域の農家、食材業者、八百屋さん方々には重ねて感謝を申し上げます。
今まで本当にありがとうございました。

令和六年度のスタート

施設長 迎田浩二

令和六年度が始まりました。先日、卒業生や退職職員を含めた春の歓送迎会を地域の皆さんと四年振りに開催したばかりですが、早いもので四月一日の職員辞令交付、新たな各ハウスの子ども達・職員の皆さんのハウス編成による引越等も完了いたしました。
平成二五年度に開設してありました小規模住居型児童養育事業ファミリーホーム「森の家」も国・県との協議を経て、用途変更を行い、本体施設の一ハウス男子棟として運営を開始しております。これにより、本体施設五ヶ所、地域小規模二ヶ所の計七ハウスの運営開始となります。各ハウス定員も国の予定に従い全て六名といたし、ハウス間の定員格差が解消いたしました。
地域の皆様には、以前同様、新ハウス「森の家」をどうぞ宜しくお願いいたします。
また、里親支援員の複数配置、宿直、夜間サポート職員さんの採用等、本年度、次年度以降に向けた準備も行ってまいります。世界ではまだまだ戦争、紛争が続いていたり、感染症も完全には収束していません。不安要素もまだまだありますが、施設を支えてくださる地域の皆さん、当法人関係の方々、子ども達、職員の皆さん全てが元気で明るく生活が出来ることを願っております。

令和6年度新任職員紹介

4月から入職いたしました川平夏希と申します。小3、小1、2歳の子供がおります。慣れないことばかりで至らない点があるかもしれませんが、日々経験し、学び、1日でも早く子どもたちから信頼してもらえよう精一杯努力してまいります。これからどうぞよろしくお願い致します。



(写真左)

はじめまして。吉住裕美子と申します。歴史ある愛隣園で里親専門相談員として職務に携われることをありがたく思っています。まずは、愛隣園のアットホームな雰囲気に溶け込み子どもたちが安心して毎日を送れるよう、先生方のお力をお借りして全力を尽くしていきたいと思っております。また、自己研鑽を積みながら、里親の周知啓発活動や里親サロンの運営など里親委託の推進に努めて参ります。どうぞよろしくお願い致します。

(写真右)

2月より愛隣園に戻ってまいりました。田畑翔と言います。園の子ども達と、もう一度関われることを嬉しく思います。また愛隣園の一員として頑張りますので宜しくお願い致します。ダイエットの方も頑張りたいと思いますので応援宜しくお願いします。(写真中)



令和6年度春の歓送迎会

令和6年3月23日に春の歓送迎会を執り行いました。今年度は地域の方々もお招きし、盛大に開催することができました。進学や卒園していく子ども達の挨拶の時間では職員にも涙が浮かび、子ども達の成長を感じることができました。今年度は卒園生が2名おり、進学と就職とそれぞれ異なる道を歩んでいきます。愛隣園での思い出と将来への希望を胸に、これからの活躍を職員一同心から祈っています。いってらっしゃい!!



～温かいご支援に感謝申し上げます～

- (株)ミ・ルアール首藤様 ほっともっと様 九州ろうきん様 有尾(娘)様 (写真)
- 全国シャンメリー協同組合様 クリスマスに絵本を贈る会様 第一生命保険株式会社様
- 熊本善意銀行様 ワールドメイト様 (株)フレーベル様 沖新漁業協同組合女性部様 (写真)
- マルハン山鹿店様 鶴屋百貨店様 羽鳥陽子様 内藤彰信様 門司一徹様 日本プロゴルフ協会様
- カトリック山鹿教会様 中央ゴルフ株式会社様 質乃蔵様 山崎製パン株式会社様





令和5年10月から令和6年3月の思い出



稲刈り



つなぎレンジャー



芋ほり



法人記念式典



フォレストアドベンチャー



ハロウィン仮装大会



平田機工様ご招待
いちご狩り♡



大宰府合格祈願



園内イルミネーション



クリスマス会



年始



餅つき



バレンタイン
チョコレートづくり



節分

コロナウイルスもある程度収束し、外に出る機会が多くなりました。子ども達も多くの体験を経て、たくさんの思い出を作っていました。

令和6年度スタッフ紹介・新ハウス



オレンジハウス スタッフ



ホワイトハウス スタッフ



パールハウス スタッフ



彦岳ハウス スタッフ



てお杉の家 スタッフ



レインボーハウス スタッフ



森の家 スタッフ



森の家 外観



森の家 庭側

ユニットリーダー挨拶



玉田 美希

4月からユニットリーダーになりました玉田美希です。愛隣園では4月から女子ハウスが1つ増え4ハウスになり、男子ハウスが地域の中に3ハウスになりました。全ハウス子どもたちは6人体制になり新任の方々のフォローをしながら、職員みなで子どもたちの頑張りに寄り添い、隣で伴走していけたらと思っています。私自身、昨年度育休をいただき9月に復帰し自立支援担当職員になりました。4月からユニットリーダーとの兼任をしています。復帰し、毎日子どもたちや職員の方々の元気、優しさ、はじける笑顔にパワーをもらっています。私は喋ったり楽しいことをすることが好きなので、一緒に様々な体験を積み重ね、子どもたちが経験を増やし考え悩みながらも、自身の生きる力が培われていけるようお手伝いできたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。